

Podcast Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg Folge 2

Der gar nicht so kleine Unterschied: Gendermedizin

Dieselbe Erkrankung kann sich bei Männern und Frauen mit unterschiedlichen Symptomen äußern. Und auch Medikamente haben bei Frauen und Männern nicht unbedingt die gleiche Wirkung. Mit den medizinischen Unterschieden zwischen den Geschlechtern beschäftigt sich die Gendermedizin. In unserem zweiten Podcast für das Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg sprechen wir mit Dr. Hannah Haumann, der stellvertretenden Leiterin des Instituts für Allgemeinmedizin und interprofessionelle Versorgung am Universitätsklinikum Tübingen, und Dr. Natalie Joschko von der Roche Pharma AG.

**GEMEINSAM FÜR
GESÜNDER.**

0:09: Wussten Sie, dass Frauen und Männer bei derselben Erkrankung unterschiedliche Symptome zeigen können? Und dass Medikamente im weiblichen Organismus eine andere Wirkung haben können als im männlichen? Mit diesen Unterschieden beschäftigt sich die Gendermedizin, die den Einfluss des Geschlechts auf Krankheit und Gesundheit untersucht.

01:04: Thomas Meinert im Gespräch mit Dr. Hannah Haumann, der stellvertretenden Leiterin des Instituts für

Allgemeinmedizin und interprofessionelle Versorgung am Universitätsklinikum Tübingen, und Dr. Natalie Joschko von der Roche Pharma AG. Hannah Haumann beschäftigt sich unter anderem Rahmen des Forschungsprojekts „GePL – geschlechtersensible Prävention in verschiedenen Lebensphasen“ mit dem Thema Gendermedizin. Natalie Joschko erforscht geschlechtsspezifische Unterschiede im Bereich der Multiplen Sklerose (MS).

37:10: Verabschiedung und weiterführende Informationen

Your browser doesn't support the HTML5 audio tag.

[Der Podcast zum Download](#)

Fachbeitrag

27.03.2024

© Forum Gesundheitsstandort BW

Weitere Informationen

Musikquelle: BIOPRO Baden-Württemberg GmbH - Produziert von Dualfilm

Sprecherin: Dr. Anja Segschneider

Interviewer: Thomas Meinert

